



ATELIER

L'ÉTUDE DE CAS COMME DÉMARCHE DE RECHERCHE : L'EXEMPLE DE LA GENÈSE DU DROIT SUR LE DEVOIR DE VIGILANCE

**21 mars 2023
Centre Guy-de-la-Brosse (1 rue Guy
de la brousse, 75005 Paris)**

Le Pôle interdisciplinaire pour des transitions soutenables [Assas Études Environnementales \(A2E\)](#) présente un atelier sur le thème :

L'étude de cas comme démarche de recherche : l'exemple de la genèse du droit sur le devoir de vigilance
Pr. Guillaume DELALIEUX

Organisation : Pr. [Etienne MACLOUF](#) et Teodolinda FABRIZI.